

Pressemitteilung

11. August 2022

## 14 neue Azubis starten bei der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling ins Berufsleben

Am 01. August begann für 14 angehende Bankkaufleute ein neuer Lebensabschnitt: Mit drei spannenden und abwechslungsreichen Einführungstagen starteten sie ihre Ausbildung bei der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling.

„Wähle den Beruf, den du liebst und du musst keinen Tag in deinem Leben arbeiten.“ Mit diesen Worten von Konfuzius begrüßte Karl Göpfert, Vorstandsvorsitzender, den Sparkassennachwuchs. Nico Walter, Abteilungsleiter Personal, und das Ausbildungsteam rund um Christine Wunsam, Tamara Harbalis und Tobias Wudy nahmen sie in die Sparkassenfamilie auf.

In den gemeinsamen Einführungstagen erfuhren die angehenden Bankkaufleute Wissenswertes über die Sparkasse, die wichtigsten Grundlagen und wurden so auf ihren Einsatz in den Beratungs-Centern vorbereitet. Von Anfang an erleben sie dort nah am Kunden alle Facetten des Bankgeschäfts.

Nach Abschluss ihrer Ausbildung stehen ihnen viele berufliche Perspektiven offen: Passend zu den persönlichen Karrierezielen ermöglichen verschiedene Fortbildungswege die berufliche Weiterentwicklung. Eng begleitet und unterstützt werden sie dabei von ihren Führungskräften und der Personalbetreuung sowie durch das einzigartige Weiterbildungssystem der Sparkassen-Finanzgruppe. Dank der starken regionalen Verwurzelung der Sparkasse mit allen Unternehmensfunktionen vor Ort, profitieren die neuen Azubis von einer Karriere in der Heimatregion Rosenheim.



*Die neuen Auszubildenden wurden vom Vorstandsvorsitzenden Karl Göpfert (links stehend), dem Abteilungsleiter Personal Nico Walter (rechts stehend) und dem Regionalleiter Patrick Eder (stehend, Dritter von links) sowie vom Ausbildungsteam rund um Christine Wunsam (stehend, Zweite von links), Tamara Harbalis (stehend, Dritte von rechts) und Tobias Wudy (stehend, Zweiter von rechts) herzlichst begrüßt.*